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En la sala de reuniones de la Escuela \acional de Agricultura "Roberto euiñonez" (E\A).
a las catorce horas del día catorce de abril del año dos mil dieciséis. Reunidos los miembros
del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto euiñonez,,:
Licenciado Daniel Américo Figueroa Molina, en su calidad de presidente del consejo;
Ingeniero Ever Said Zelayandia. Director Propietario; Ingeniero Fredy Edgardo Fuentes,
Director Suplente; Ingeniero Joaquín Rolando Rosales, Director propietario, Ingeniero
Wilber Alexander Campos, Director Suplente, Ingeniero José Miguel Cambara
Zimmerman, Secretario del Consejo Directivo. Se inicia la reunión con la verificación del

Quórum y la agenda siguiente: PUNTO uNo. Establecimiento de Quórum. puNTo Dos.
Aprobación de la Agenda; PUNTO rRES. Lectura, aprobación y firma del Acta número
ciento sesenta y cuatro. PUNTO CUATRO. I) Seguimiento del plan de Trabajo para el año
dos mil dieciséis del Departamento de Fitotecnia. II) seguimiento del plan de Trabajo para
el año dos mil dieciséis del Departamento de Zootecnia. DESARROLLO DE LA
AGENDA: PUNTo UNo. Establecimiento de Quórum. ACUERDO UNo. Se éstablece

ietarios v dos
conseio Directivo. puNTo Dos. Aprobación de la Agenda. ,@s. se
anrueba por unanimidad la asenda. PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del
Acta número ciento sesenta'y cuatro. ACUERDO rRES..se ree y se aprueba por

constancla se

PUNTO CUATRO. I) Seguimiento del Plan de Trabajo para el año dos mil dieciséis
del Departamento de Fitotecnia. La I.rgenüru Emma Linares, Jefa del Departamento de
Fitotecnia, presenta el Plan de Trabajo del Departamento de Fitotecnia iniciando por la
explicación de la Estructura organizativa del mismo; explica que el plan de trabajo anual
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operativo del Departamento de Fitotecnia está enfocado en la enseflanza y aprendizaje;

manifiesta que ciento veintiún jóvenes de primer año y ciento dos de segundo año realizan

sus prácticas por cinco semanas por cada una de las unidades técnicas a su cargo, a lo que

agrega el Licenciado Américo Figueroa que la práctica y la teoría deben de concordar;

posteriormente presenta el programa anual de metas de cada unidad, tanto físicas, costos,

ingresos etc. manifestando que el presupuesto con el que cuenta es de CINCUENTA Y UN

MIL DOSCIENTOS SETENTA Y UNO CON CINCUENTA Y DOS CENTAVOS DE

DOLAR DE ESTADOS UNIDOS DE AMERICA; presenta las necesidades de cada unidad

y entre ellas la contratación de personal para algunas unidades; el Ingeniero Ever

Zelayandía le manifiesta que no es necesario que se esté adquiriendo mucha gente en el

aspecto producción, pero que si pueda que sea necesario en el aspecto docente;

posteriormente hace mención a los avances de metas de cada unidad pero que aún hay

varias rubros por hacer. ACUERDO CUATRO. El Conseio Directivo acuerda que se

realice una comDarac,ión de metas del año dos mil quince y con lo que va del año dos

mil dieciséis y sea presentado en una próxima reunión. II) Seguimiento del plan de

Trabajo para el año dos mil dieciséis del Departamento de Zootecnia. El ingeniero

Carlos Manuel Zetino, Jefe del departamento de Zootecnia, inicialmente presentó la

estructura Organizativa del Departamento de Zootecnia, además explica la proyección

financiera de cada unidad agregando todo lo que se prevé producir y las inversiones que

deben realizarse en la unidad de especies menores, rumiantes, aves, etc. Después de haber

hecho el análisis correspondiente el Consejo Directivo manifiesta que no se sienten

satisfechos con la presentación. ACUERDO CINCO. El Conseio Directivo acuerda se

realice una com¡raración de avances del año dos mil quince con lo que va del año dos

mil dieciséis. solicitándole meiore su presentación para una nueva exnosición. Y no

habiendo más que agregar y tratar se firma la fresente, en el mismo lugar de la reunión a

las dieciocho horas del día catorce de abril del año dos mil dieciséis.

Lic. DanYel Américo Figueroa Molina

Presidente del Consejo, ENA
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Ing. Joaquín Rolando Rosales

Director Propietario

lng. José Miguel ffib ara Zimmerman.

Secretario deYConsej o Directivo.

Ing. FreffE[dardo Fuentes

Director Suplente

Director Suplente.


